

“¡Renuncia, sapo CTM!”: Banda Cementera irrumpió en conferencia del técnico de Unión La Calera

Una nueva caída sufrió la jornada de este sábado 8 de mayo el cuadro de Unión La Calera, esta vez por 3 goles contra 0 ante Universidad Católica.

La estrepitosa caída no fue pasada por alto por los hinchas del cuadro rojo, especialmente por “La Banda Cementera”, icónica barra calerana, que mostró su malestar de una singular manera.

Anuncio Patrocinado

Durante la conferencia de prensa tras el partido, cuando anunciaron al periodista de Radio La Calera, Ricardo Maturana, quien tomó la palabra fue un hincha, quien manifestó su descontento con el entrenador.

“Renuncia sapo CTM”, le dijo al técnico Luca Marcogiusseppe. El momento fue capturado y subido a Twitter por el usuario Leo Mora.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- █ Impresiones
- █ Manejo de redes sociales
- █ Videos y fotografías profesionales

█ **Conversemos por WhatsApp**

<https://twitter.com/LeoMora022/status/1391099586954076162?s=19>

y tú, ¿qué opinas?